

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung

Ja zur Änderung der Waldverordnung

Solothurn, 3. Dezember 2012 - Der Regierungsrat begrüsst in seiner Stellungnahme an das Bundesamt für Umwelt die Änderung der Waldverordnung, die im Zusammenhang mit der Flexibilisierung der Waldflächenpolitik vorgesehen ist.

Im März 2012 hat die Bundesversammlung eine Änderung des Waldgesetzes beschlossen. Der Regierungsrat erachtet die Vorlage als ausgewogen und begrüsst die vorgeschlagenen Änderungen.

Diese Änderung wurde im Rahmen der parlamentarischen Initiative Flexibilisierung der Waldflächenpolitik erarbeitet. Mit den vom Parlament beschlossenen Änderungen soll zum einen eine Flexibilisierung des Rodungersatzes zwecks besserer Abstimmung auf die realen Verhältnisse erreicht werden.

In bestimmten Fällen soll vom Grundsatz des Realersatzes in derselben Gegend abgewichen oder beispielsweise zur Gewährleistung des Hochwasserschutzes und zur Revitalisierung von Gewässern auf Realersatz verzichtet werden können.

Zum andern wird den Kantonen die Möglichkeit gegeben, in Gebieten, wo sie eine Zunahme der Waldfläche verhindern wollen, auch ausserhalb der Bauzonen eine Waldgrenze festzulegen.

Mit dieser Änderung der Waldverordnung erfolgt eine Konkretisierung unbestimmter Rechtsbegriffe sowie die Klärung von Verfahrensfragen.